

**[SIARAN PERS]**

**Nomor: 032/RILIS/BKN/IX/2018**

**Persiapan Seleksi CPNS 2018 dan Kolaborasi Empat Institusi Pemerintah**

Melalui siaran pers ini kami sampaikan bahwa Badan Kepegawaian Negara bersama Kementerian PANRB, Kemendikbud, dan Kepolisian Negara Republik Indonesia Polri berkolaborasi untuk pelaksanaan seleksi CPNS 2018. Sinergitas keempat Institusi ini diwujudkan melalui Nota Kesepahaman (MoU) perihal Persiapan, Pelaksanaan, Pengamanan dan Penegakan Hukum dalam rangka Seleksi CPNS 2018 yang berlangsung di Kantor Kementerian PANRB, Jumat (28/09/2018). Penandatanganan dilakukan sebagai bentuk komitmen dalam mewujudkan seleksi CPNS tahun 2018 yang transparan, akuntabel dan bebas dari kepentingan.

MoU yang ditandatangani oleh Sekretaris Kementerian PANRB Dwi Wahyu Atmaji, Sekretaris Jenderal Kemendikbud Didik Suhardi, Sekretaris Utama BKN Supranawa Yusuf dan Asisten Polri Bidang Operasi Irjen Pol Deden Juwara tersebut disaksikan secara langsung oleh Menteri PANRB Syafruddin, Mendikbud Muhadjir Effendy, Kepala BKN Bima Haria Wibisana, dan Kapolri Tito Karnavian. “Penandatanganan ini untuk menjamin pelaksanaan seleksi CPNS tahun 2018 berlangsung aman, kompetitif, adil, objektif, transparan, bersih dari praktik KKN dan tidak dipungut biaya,” ujar Menteri PANRB Syafruddin, usai acara penandatanganan MoU.

Penggunaan CAT-BKN pada pelaksanaan seleksi CPNS tahun 2018 akan didukung dengan fasilitas sistem Ujian Nasional Berbasis Komputer (UNBK) Kemendikbud. Dengan catatan Kemendikbud harus mengikuti Prosedur Operasional Standar dan Pakta Integritas pelaksanaan seleksi CPNS Tahun 2018 dan memastikan sistem UNBK harus diselaraskan dengan Prosedur Operasional Standar BKN. UNBK akan mendukung pelaksanaan Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) dan Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) khususnya di beberapa Kabupaten/Kota.

BKN sebagai Instansi Pelaksana Seleksi CPNS 2018 akan mengkoordinasikan teknis pelaksanaan seleksi CPNS Tahun 2018 dengan Kemendikbud dan Polri serta merekomendasikan kepada Kementerian PANRB tentang lokasi pelaksanaan seleksi CPNS Tahun 2018. Selanjutnya dari aspek pengamanan dalam pelaksanaan seleksi CPNS Tahun 2018, POLRI akan melaksanakan penegakan hukum apabila terjadi pelanggaran hukum dalam pelaksanaan seleksi CPNS Tahun 2018, dan melakukan pertukaran data dan/atau informasi yang diperlukan kepada para pihak, serta menyiapkan Pakta Integritas bagi petugas dari POLRI dalam rangka pengamanan pelaksanaan seleksi CPNS Tahun 2018.

Jakarta, 28 September 2018  
Kepala Biro Humas BKN  
Ttd  
Mohammad Ridwan